


# DPR Apresiasi Kinerja Semua Pihak Atas Pelayanan Terbaik Mudik Lebaran 2023

 Realitarakyat.com – Wakil Ketua Komisi V DPR RI Muhammad Iqbal mengapresiasi kinerja Kementerian Perhubungan (Kemenhub), Kementerian PUPR, kepolisian, hingga para relawan atas pelayanan terbaik dalam arus mudik dan balik Lebaran 2023 sehingga menjadi lancar dan tertib.

“Apresiasi khususnya kepada Kementerian Perhubungan, PUPR, kepolisian, dan pihak-pihak yang terlibat memberikan pelayanan terbaiknya menyukseskan mudik dan balik Lebaran tahun ini. Alhamdulillah, secara umum lancar dan tertib,” ujar Iqbal dalam keterangannya di Jakarta, Kamis (4/5).

Iqbal mencontohkan kontribusi relawan dalam menyukseskan mudik Lebaran 2023 yang lancar dan tertib dapat dilihat dari peran anggota Pramuka yang membantu polisi mengamankan arus mudik dan balik Lebaran 2023 di terminal, bandara, stasiun, pelabuhan, dan jalan.

Ia menambahkan ada pula sejumlah warga yang turut serta membantu kelancaran arus mudik dan balik Lebaran 2023 dengan menjadi relawan ganjal ban.

“Relawan ganjal ban membantu banyak kendaraan pemudik yang tidak kuat menanjak di jalur yang dikenal curam dan berkelok,” kata dia.

Berikutnya, Iqbal mengapresiasi BUMN dan pemerintah daerah yang menggelar mudik gratis pada tahun ini. Menurutnya, mudik gratis membantu masyarakat dengan ekonomi yang masih sulit akibat pandemi COVID-19 untuk mudik.

Ia mengaku bersyukur angka kecelakaan selama mudik Lebaran 2023 menurun sebesar 25 persen dibanding tahun 2022. Korban meninggal dunia, tambah dia, turun sebesar 42 persen dibanding tahun lalu. Padahal, terjadi peningkatan signifikan pergerakan kendaraan dalam arus mudik dan balik Lebaran 2023. Berdasarkan data Badan Pusat Statistik (BPS) angkanya pergerakan kendaraan mencapai 26,3 juta, baik melalui darat, laut, maupun udara.

“Setiap arus mudik dan balik Lebaran dari tahun ke tahun kecelakaan sepeda motor menyumbang angka tertinggi. Alhamdulillah, hari ini pemudik yang menggunakan kendaraan pribadi dan sepeda motor berkurang signifikan,” ujar dia.

Iqbal menilai peningkatan pergerakan dalam arus mudik dan Lebaran 2023 berhasil mendorong daya beli masyarakat tahun ini.

“Ekonomi masyarakat kembali bergairah,” katanya.

Ia berharap ke depannya mudik Lebaran Tahun 2024 bisa tetap berjalan lancar, aman, dan tertib.[prs]